

LAS DOCE SIBILAS



El pasado 22 de abril de 2011, Viernes Santo, se celebró en nuestra ciudad la Procesión del Santo Entierro, organizada por la Muy Ilustre, Antiquísima y Real Hermandad de la Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo y Madre de Dios de Misericordia. En esta Procesión participan las 24 cofradías de Zaragoza. Este año la Hermandad de la Sangre de Cristo ha recuperado unas tradiciones, con

el fin de que éstas no se perdieran definitivamente, y para dar un mayor esplendor a la citada Procesión.

Así se ha recuperado la participación de las doce Sibilas, doce niñas vestidas con túnicas blancas y cíngulos morados, que simbolizan la virginidad y personifican las profecías sobre el nacimiento de Cristo. Cada una de ellas llevaba un estandarte con un motete alegórico a la Pasión y la Muerte de Cristo: Pérsica, Líbica, Cimeria, Frigia, Helespóntica, Eritrea, Cumana, Samia, Tiburtina, Europa, Herófila y Délfica. Durante muchos años y hasta su cierre, las niñas que encarnaban a las Sibilas eran alumnas del colegio Buen Pastor. Este año las doce Sibilas han estado representadas por niñas de nuestro colegio. Iban en la Procesión tras los personajes del Antiguo Testamento. La Hermandad de la Sangre de Cristo también ha recuperado a los Maceros con sus casullas y la Gran Cruz con la Sábana Santa acompañada de dos Faroles de las 5 Llagas recién restaurados.

Jaime Utrilla 3º ESO

